

DOCENTES Y ALUMNOS TIENEN OPORTUNIDAD DE VISITAR MUSEOS Y MONUMENTOS ARQUEOLÓGICOS

Publicado por : FANY JHOSEP GUIVIN MORI

Fecha publicación : 26-09-2017



El Gobierno Regional de San Martín a través de la Dirección Regional de Educación, viene reiterando la participación de los docentes en programar sus visitas a los museos de la región y nutrirse de mayor información sobre la cultura ancestral sanmartinense.

El Ministerio de Cultura, mediante la Dirección Desconcentrada de Cultura de San Martín, en el marco de la Ley N° 29366, indica que los estudiantes del nivel inicial, primaria, secundaria, educación superior universitaria y no universitaria, podrán ingresar gratis a los monumentos arqueológicos, museos y lugares históricos en el ámbito regional y nacional, que sean administrados por el Estado en el primer domingo de cada mes.

Los museos que se encuentran al servicio del público en la región San Martín son: museo departamental de San Martín (Moyobamba), museo Toé (Rioja), museo Guayaquil (Nueva Cajamarca), museo Chanka (Lamas), museo Tarapoto, museo etno arqueológico Pachiza (Mariscal Cáceres), museo washichay, museo insitu-Urnas funerarias y la galería Joicy Bartra, se ubican en la localidad de Chazuta.

Luis Alberto Vásquez Vásquez, Director de la Dirección Desconcentrada de Cultura de San Martín, manifestó que los museos son espacios de cultura y de aprendizaje en la enseñanza, convirtiéndose en contenedores del conocimiento, revalorizado los servicios educativos, pedagógicos, didácticos, donde el docente podrá centrarse en la profundización de los conceptos principales de las distintas disciplinas referentes al área de las ciencias sociales, geografía - historia, además ayudará al docente en las estrategias de enseñanza-aprendizaje.

En tanto el Director Regional de Educación, Lic. Wilson Ricardo Quevedo Ortiz, manifestó que en estrecha coordinación con la Dirección Desconcentrada de Cultura, no solamente se está difundiendo el descuento del 50% el ingreso a los museos y monumentos arqueológicos, los estudiantes continuamente pueden visitar los museos regionales enriqueciendo sus conocimientos para la mejora de los aprendizajes.

Moyobamba, martes 26 de setiembre de 2017

¡Síguenos AL INSTANTE en Facebook: Gobierno Regional San Martín y Twitter como: regionsanmartin!